

Kabarett mit Marc Hofmann

GB 5.1.16

Gymnasiallehrer aus Freiburg über den alltäglichen Wahnsinn eines Lehrers

TUTTLINGEN (pm) - Gemeinsam veranstalteten die Kreisverbände der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) Tuttlingen, Schwarzwald-Baar und Rottweil im Lindensaal in Trossingen einen sehr vergnüglichen und auch nachdenklich stimmenden Kabarett-Abend mit Marc Hofmann. Der aktive



Marc Hofmann FOTO: PM

Gymnasiallehrer aus Freiburg nahm das Publikum gekonnt mit auf eine Reise in den alltäglichen Wahnsinn eines Lehrers.

Hofmann spannte den Bogen vom irrwitzigen Unterricht über einen nervenaufreibenden Wandertag mit den Tücken einer Bahnfahrt bis zum grotesken Abistreich. In

seinen überspitzten Skizzierungen erkannten viele sich und die Situationen wieder und mussten lachen. Die Mischung aus freiem Vortrag, Lesungen aus seinem neuesten Buch „Der Klassenfeind“ und Liedern, die er auf der Gitarre und mit origineller Percussion selbst begleitete, ließ die Zeit wie im Flug vergehen.